



○令和7年度がスタートして2か月が経ちました。生徒たちは、それぞれの学校生活を充実したものにするために、一所懸命に取り組んでいます。

◎学校生活の様子

【始業式(4/8)】

新学期がスタートしました。

それぞれ進級した2・3年の生徒たちは、すばらしい態度で式に臨みました。今後の活躍を期待しています。



【入学式(4/9)】

初々しい新入生 225 名を迎え入学式を行いました。会場の都合で、在校生は同席できませんでしたが、後日生徒会主催の対面式を行い、歓迎の意を伝えました。



【授業参観(4/25)】

PTAの総会等に合わせて、授業参観を実施しました。多くの保護者の皆様にご来校いただきまして、ありがとうございます。



【いじめゼロ集会(5/7)】

本校では、いじめゼロ強化月間に合わせて、いじめについて考える集会(放送)を行っています。友達同士の会話の中にも、そのきっかけが潜んでいることを学びました。



【生徒会総会(5/12)】

生徒会役員や専門委員長を中心に、生徒会総会が開催されました。今年度の生徒会活動の計画や予算案が承認されました。会議室と各教室をオンラインで通信しながら、説明や質疑等を行いました。



【冒険活動教室(5/15~5/17)】

1年生は、市冒険活動センターにて、冒険活動教室(2泊3日)を実施しました。登山・野外炊飯・アドベンチャーゲームなど、学校では体験できないことに挑戦し、達成感を味わうことができました。



【修学旅行(5/29~5/31)】

3年生は、奈良県と京都府を訪れ、世界遺産や国宝などを見学し、そのすばらしさに触れることができました。また、級友との絆を深める機会にもなり、思い出に残る修学旅行になりました。



COLUMN (雑感) 『老幹新枝』

- ・修学旅行の宿舎に掲げられていた『書』
- ・66年という本校の伝統(太い幹)を受け継ぎながら、在校生たちは新しい枝となり日々成長を遂げている。
- ・その成長を近くで見守り、導くべき大人たちの責任の重さと大切さを改めて思う。